



Le club e6

## Une expérience riche humainement

► Anne SCHACHT

Originaire de la région parisienne, Stéphane Duclos débarque dans le Nord et rachète SUBDECO en 2003. Il a dû reconstruire son entreprise sans aucun réseau, comme il le dit : "je ne connaissais personne dans le Nord de la France." Une rencontre lui a ouvert les portes du club e6 et cela lui "permet de faire entendre plus facilement sa voix d'entrepreneur." Entretien.

• Comment avez-vous intégré le club e6 ?

J'avais besoin de briser un petit peu la solitude du chef d'entreprise en partageant mon expérience tout en la croisant avec celles des autres sur des problèmes de développement commercial, juridique, de vie d'entreprise et de bien-être du dirigeant. Toujours dans une volonté de partage, je me suis renseigné auprès de plusieurs structures dont BNI qui, à l'époque, débutait dans le Nord. Cependant, au sein de BNI la notion de business était trop importante face à celle de l'Homme, cela ne me convenait pas !

Dans le cadre de la diversification de mon activité, nous avons fait appel à des consultants. Parmi eux, un des consultants m'a mis en relation avec Thierry Cardinael, c'est à partir de ce moment-là que l'aventure a commencé pour moi !

• Parlez-nous de votre groupe KAN2BAZ...

Kan2Baz est un groupe qui se réunit l'après-

midi, entre 12h et 16h, le 3ème lundi de chaque mois. Nous avons un président annuel, qui se charge de recueillir les thèmes que nous avons envie d'aborder. Par exemple, cette année, nos rencontres sont orientées sur le dirigeant, soit tout ce qui concerne le bien-être du dirigeant, sous un angle personnel et professionnel... Ensuite, deux à trois fois par an, nous allons à la découverte d'un de nos membres. En effet, le membre se charge de faire découvrir son activité à l'ensemble du groupe en expliquant son histoire, ses difficultés... Cette visite se termine par l'ouverture d'un débat. De plus, à côté du dîner annuel, nous essayons de mettre en place des déjeuners individuels. Le principe est simple : un membre va déjeuner avec un des membres de son groupe dans le but de développer du lien et de la connaissance de l'autre. Aujourd'hui, nous n'avons pas encore passé le cap de partir en week-end ensemble, mais ce

sera le projet de démarrage pour la nouvelle saison !

• "Seul on va plus vite, ensemble on va plus loin" pourrait être la devise du club e6 ?

C'est ça, c'est une des bases du club ! Adhérer au club e6 permet d'obtenir une expérience riche et un réseau avec des liens forts, qu'il est difficile de retrouver dans d'autres clubs. Cependant, il faut mettre en place des actions pour fédérer les membres au sein du club, et non pas seulement autour de leur groupe respectif.

• Le club e6, je recommande à 100% ?

Je le recommande à quelqu'un qui a envie de s'ouvrir, de partager ses expériences pour faire grandir les autres. Le club e6 est un moyen, un outil qui apporte une confrontation autour des idées et des expériences de chacun. Cela permet d'avoir un retour sur d'éventuelles actions ou stratégies.

### REPÈRES

Depuis 2003, SUBDECO est situé à Seclin. L'entreprise organise son offre autour de 4 métiers tournés exclusivement vers les professionnels : la distribution de fournitures et de textiles d'ameublement, la confection de textiles et l'assemblage des mécanismes de rails et de stores.

Contact : SUBDECO ZI B 34-4, rue de Luyot - 59113 Seclin. Tél. 03 20 97 30 26. [www.subdeco.com](http://www.subdeco.com)

Vous êtes chef d'entreprise, vous souhaitez rejoindre un groupe du Club e6, pour échanger, partager et donc améliorer votre condition d'entrepreneur, envoyez votre candidature à [contact@clube6.fr](mailto:contact@clube6.fr)



### NOS PARTENAIRES

